

nengau gemeldet, zwei wa-  
ren es im Flachgau und drei  
in der Stadt Salzburg.

### **Planquadrat ärgert Gäste und Gemeinde**

Völlig fehl am Platz findet  
aber Mittersills Bürgermeis-  
ter Wolfgang Viertler eine  
Planquadrat-Aktion der Poli-  
zei, wie sie kürzlich unweit  
der Talstation der Panora-  
mabahn in Hollersbach  
stattgefunden hat. „Die Ak-  
tion galt betrunkenen Auto-  
fahrern“, so die Exekutive.  
Viertler: „Reines Raubrit-  
tertum für das Finanzminis-  
terium und eine Gästever-  
treibung. Dafür hat die Poli-  
zei genug Personal. Wenn  
wir sonst im Pinzgau Hilfe  
brauchen, rufen wir ohnehin  
längst die Feuerwehr...“

### **Liebe Leser!**

Aufgrund des Feiert-  
ages gibt es am Montag,  
dem 6. Jänner 2014, keine  
„Kronen Zeitung“. Ihre  
nächste „Kronen Zeitung“

